



Sheinbaum: una persona no detendrá la reforma electoral

"Vamos a plantear la reforma electoral con los ejes que consideramos necesarios y que pide la ciudadanía; no porque una persona u otra no esté de acuerdo vamos a dejar de presentar lo que consideramos indispensable" para el país, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria señaló que la propuesta partirá de lo que la comisión presidencial ha recogido en foros y encuestas, "para mejorar nuestro sistema electoral".

Las cámaras de Diputados y el Senado dirán "si están de acuerdo o no, pero en principio consideramos que la mayoría lo estará", sostuvo. La iniciativa se presentaría la próxima semana.

En su conferencia matutina diaria, la mandataria afirmó también que no tiene iniciativas preferentes para el periodo ordinario, que arrancará este domingo, pero que "sí hay varias propuestas que presentaremos, algunas de ellas de cultura", de las cuales no quiso adelantar detalles.

Alma E. Muñoz y Alonso Urrutia